

Kenya

Faire la différence

Je m'appelle Jacinta Wanja Ciomiti. J'habite à Kinangop au Kenya. Avec mes 6 frères et sœurs, nous avons grandi dans une seule pièce. C'est à l'école locale que j'ai appris l'agriculture. J'ai commencé avec 500 shillings kenyans et 5 ares de terre que ma mère m'a donnés. Beaucoup de défis, mais j'ai cru en moi pour réussir. J'ai planté des fleurs pour l'exportation. Ma première récolte m'a fait gagner 5000 shillings, ce qui m'a permis de louer 80 ares pour me développer.



Jacinta Wanja Ciomiti



Maman Sophie

Sophie est une des personnes que j'ai aidée. Quand je l'ai rencontrée en 2010, elle était désespérée. Elle a eu des enfants, mais ils l'ont abandonnée dans le village. Elle était seule, sans rien à manger, se suffisant de visites occasionnelles de sympathisants. Elle avait perdu tout espoir et allait au lit affamée. Après avoir assisté à un cours sur l'agriculture bio-intensive, à Manor House, à Kitale, en 2012, j'ai compris qu'il n'y a pas besoin d'une grande ferme pour cultiver des légumes ou élever des poulets. J'ai alors pensé à 'maman Sophie' puisqu'elle avait un petit lopin de terre où elle vivait. Je l'ai formée et aidée à commencer son élevage dans sa petite maison avec seulement deux poules. Après deux mois, ses poules ont commencé à pondre. Comme convenu, au

lieu de manger les œufs, elle me les vendait afin de pouvoir s'acheter de la nourriture. Six mois plus tard, elle pouvait construire un poulailler, et elle possède aujourd'hui plus de trente poules. Elle peut aller au marché et acheter ce dont elle a besoin. J'apprends beaucoup d'elle. Elle a formé d'autres femmes de son âge pour la production d'œufs et elles sont toutes devenues autonomes.



Les poules de Sophie



Fonds donnés à une femme du Groupe d'Entraide

Je suis très fière du programme du 'Dialogue entre Agriculteurs' car il m'a aidée à changer les conditions de vie de beaucoup de personnes, dans la région. Cela permet des rencontres entre les agriculteurs et les petits entrepreneurs. Nous avons créé un groupe de 10 personnes, nous contribuons chacune de petits montants, et nous prêtons à une ou deux femmes qui démarrent quelque chose. A la réunion suivante, elles nous disent d'où elles en sont et nous remboursent. Nous pouvons alors en aider d'autres. Quand elles se retrouvent, elles s'encouragent mutuellement, spirituellement et affectivement. Cela a changé leur regard sur la vie et a renforcé la confiance qu'elles peuvent réussir.

